



二輪車競技部・日本拳法部全国大会出場

二輪車競技部 主将 高本君 (緑科学科3年 清和中出身)



私は、今年選手として三重県の鈴鹿サーキットで全国の代表選手と運転技術を競います。熊本県代表という名に恥ないようにしっかり頑張ってきました。県大会では、小さなミスや、もったいないミスがあったので、全国大会ではそういったミスをしないように技術面・精神面をしっかり鍛えていきたいです。今まで頑張ってきた全てを全国大会にぶつけてきます。

練習の時にサポートしてくれた仲間たちへの感謝の気持ちを忘れずに優勝で恩返しをしたいと思います。

第49回二輪車安全運転全国大会

期日：8月6日(土) 7日(日) 場所：三重県鈴鹿サーキット

日本拳法部男子 主将 矢畑君 (緑科学科3年 愛媛県桜井中出身)



私は、熊本県高校総体で個人優勝することができ、7月30日、31日に奈良県橿原市で行われる全国高等学校日本拳法選手権に出場します。私は、愛媛県出身ですが、熊本県の矢部高校で日本拳法がしたいと思い進学を決めました。

入学してから、つらいことや嬉しいことも沢山ありながら頑張ってきました。今回の全国大会がその3年間の集大成となるので、いままでお世話になった方々への感謝の気持ちを忘れずに、一つでも多く勝ち良い結果が出るように頑張りたいと思います。

日本拳法部女子 主将 渡邊さん (食農科学科2年 矢部中出身)



私は、全国大会に団体戦と個人戦で出場します。

団体戦では、女子部員3名と少ない人数でやってきて、自分たちで頑張ろうという気持ちを持って今までやってきました。部員一人一人が、今までやってきた練習の成果を出せるように頑張ります。

個人戦では、団体戦とは違い一人での戦いになるので、緊張しますが絶対に最後まであきらめないで、負けないという気持ちを持って挑もうと思います。

地震や大雨の影響で、思うように練習が出来ませんでした。今まで積み重ねてきた練習や、応援してくださる方々への感謝の気持ちを忘れず自分たちに出来ることを精一杯頑張ります。

第61回全国高等学校日本拳法選手権大会

期日：7月30日(土) 団体戦、31日(日) 個人戦 場所：奈良県立橿原公苑第一体育館

熊本地震災害ボランティアに参加して

食農科学科3年 鍛冶君 (矢部中出身)



私は、友達6名と4月19日～24日まで、御船小学校の災害ボランティアに参加しました。ボランティア活動では、支援物資の受け入れ作業や、避難されてこられた方に配るカレーを作りました。

今回、ボランティア活動に参加し感じた事は、日本人の助け合いの精神です。全国各地から沢山の支援物資に書かれている応援メッセージなど、本当に心の温かさを感じることが出来ました。今回のボランティア活動に参加して感じた事は一生忘れないし、参加して本当に良かったと思いました。

町長室から 工藤 秀一

4月の大きな地震に加え、6月の集中豪雨では町内の各地で大きな被害がありました。被災された方々に、あらためまして心よりお見舞い申し上げます。

震災後の5月29日、主要地方道(県道) 矢部阿蘇公園線について、熊日新聞に掲載された「全線開通今こそ 南阿蘇村と山都町結び基幹道路」は記憶に新しいところで、未開通区間の早期着工に向けたバックアップを被災地の南阿蘇村から国土交通省に緊急要望されたことに関する記事でした。

南阿蘇は、熊本地震で阿蘇大橋や俵山トンネルが壊滅的なダメージを受け、道路事情が極端に悪化しました。南阿蘇と国道57号を最短で結ぶ最も重要な国道265号の阿蘇大橋が落橋し、その補完的なルートとして位置付けされていた県道熊本高森線の俵山トンネルの天井部コンクリートが崩落したことは、南阿蘇住民にとって地域の基盤である幹線道路網を根底から見直さなければならぬ事態となりました。

本町では、地域振興の観点から矢部阿蘇公園線の早期整備を以前

から県に働きかけ、昨年からは、豪雨に係る土砂崩壊による主要道路の寸断、阿蘇山の火山活動の活発化を想定し、「避難や救援、物資の輸送を支える基幹ルート」として、両町村の地元期成会と共に要望活動を重ねてきたところです。

今回の災害は、いまだに復興の見通しもたない甚大な被害です。亡くなられた方に衷心より哀悼の意を表し、被災者に心よりお見舞い申し上げます。大災害の直後に、前述のとおり、旧久木野村と旧矢部町が1972年から40年以上続けてきた活動が、時宜になかった形で新聞に大きく取り上げられました。

九州中央自動車道の北中島IC(仮称)が平成30年度までに開通すると公表されています。矢部阿蘇公園線の起点近くに設置予定の矢部IC(仮称)までの工事も着々と進んでいますので、その数年後には開通することでしょう。南阿蘇の基幹道路である国道265号の「真の補完的なルート」として、矢部阿蘇公園線の早期開通を今こそ目指さなければならぬと決意を新たにしているところです。

YOU & YOU 通信 vol. 110

結婚相談員を紹介します



松本 友幸 相談員(城平) TEL: 72-0001

矢部高校そばでバイク屋をしている松本です。私自身もYOU&YOUで妻と知り合い結婚しました。現在は2人の子どもに恵まれ、充実した毎日を過ごしています。初めて誘われた時は、まだ20代で結婚もまだまだ先のつもりでいたのですが、結婚までの準備などをやっているうちに、いつの間にか結婚適齢期を若干過ぎたくらいになっていました。今思えば、あそこで断らず聴かずかきながら参加して良かったな。とお誘い感謝しています。ですので、現在結婚はまだ少し早いか？というくらい若い方には是非交流会に参加していただきたいと、経験者からの意見として思います。

記念品贈呈



りました。お二人の末永い幸せを願っています。

YOU & YOU成婚の「35組目」のご夫婦に、工藤町長より記念品が贈られました！
仲むつまじいお二人に、みんなが笑顔になれます。

・問い合わせ先
YOU&YOU事務局(役場 山の都創造課)
山本・吉田
【専用電話】
090-9565-9589
【専用アドレス】
marriage.support@town.kumamoto-yamato.lg.jp
【専用アドレス携帯】
you_and_you@docomo.ne.jp

